



こんにちは、PTA本部です。
今回は6月から行われている授業参観についてです。



避難訓練やバザーといったイベントなどと一緒に実施されており、今年度は実施回数も多いため、忙しい中でもどこかのタイミングでお子さんの成長を見る事が出来るためとても有難いですね。



国語や算数、音楽など、学年ごとに様々な内容の授業が行われていました！保護者の方々が見ている中、発表がある学年の子達は、ソワソワドキドキして見ているとても微笑ましかったです。緊張している中でも、みんなの前に立つと堂々と発表している姿を見てとても感動しました。



体育の授業の学年は保護者の方も参加する形が多く、体力がついてきた子供達との運動は自分のついていけなさにびっくりします笑



また、3学年合同で行われた地球温暖化についての集会では担当の先生から環境の話を知ることが出来たりとコロナ禍以降は無かった大きな規模での授業の形もありました。子供達だけでなく、大人も一緒に聞くことで環境問題について考える良い機会になりました。



先生方の工夫やご準備のおかげで
たくさんの子供達の成長を見ることができました。
3学期にもまた授業参観が予定されているので、
とても楽しみです！